

4.28 沖縄人民解放闘争を闘おう!

辺野古新基地建設を阻止しよう

全国反戦青年委員会
全日本学生自治会総連合（伍代委員長）

東京都杉並区下高井戸 1-34-9 03-3329-0165/0168

<http://www.zengakuren.info/>

安倍政府・沖縄防衛局は、辺野古で新基地建設を強行しています。昨年4月25日に護岸工事が始められてから1年がたち、この間7カ所の工事が行われました。そして、早ければ7月にも本格的に埋め立て土砂を投入するとしています。

連日、ゲート前で座り込む沖縄労働者人民を暴力的に強制排除して、資材搬入、工事が強行されています。海上保安庁のテロと対決し、抗議船やカヌーで身体をはって闘うなど、海上・陸上で阻止行動を闘う沖縄労働者人民に連帯し、辺野古新基地建設を阻止しよう。

不当な逮捕・起訴弾圧が連続しています。これ

と対決し、弾圧を粉碎しよう。

辺野古現地に駆けつけ、ともに闘おう。



辺野古の海の埋め立てを阻止しよう

自衛隊配備をゆるさない！

安倍政府は、差別主義・排外主義をあおりながら、朝鮮反革命戦争一対中国反革命戦争への突撃を強めています。そうした中、「島嶼(とうしょ)防衛」「南西諸島有事」をかけ、与那国・宮古・八重山・奄美への基地建設と自衛隊配備を推し進めています。

これは、改憲、戦争法、「集団的自衛権」の行

使、日米安保=日米同盟の強化と一体です。〈基地・沖縄〉=米軍・自衛隊基地の強化をおこない、沖縄を戦争の最前線基地として再度の沖縄戦を強制するものです。

自衛隊配備をゆるさず、安倍政府の戦争突撃を粉碎しよう。

軍隊による相次ぐ事件・事故

沖縄において米軍機による事故が多発しています。昨年12月7日には、宜野湾市の保育園の屋根に、CH53E 大型輸送ヘリが部品を落下させる事故が発生しました。屋根の下では1歳児が寝ており重大

事故につながるところでした。直後の13日には、ま

反戦・全学連

たもCH53E大型輸送ヘリが普天間第二小学校のグラウンドに窓枠を落下させ、児童1名に軽傷を負わせました。そのほか、ヘリの不時着事故も相次いでいます。沖縄労働者人民は「いつか命を奪われる」と怒りの声を上げています。

沖縄で、20歳の女性が元海兵隊員の軍属によって性暴行を受け殺害されてから2年が経ちます。改

めて、徹底して弾劾します。その前の3月には、米兵による女性暴行事件があつたばかりでした。基地があるからこそその被害、事件・事故が繰り返されています。

全基地撤去をかけ闘う沖縄労働者人民と連帯し、基地解体・帝軍解体に向け闘おう。

沖縄差別、沖縄統合支配— 「同化・皇民化」攻撃を粉碎しよう

沖縄差別が激化しています。東京MXテレビは、沖縄の闘いへの誹謗中傷、デマ宣伝、差別煽動をおこない、これに未だ居直っています。断じて許すわけにはいきません。沖縄差別を許さず、沖縄統合支配—「同化・皇民化」攻撃を粉碎しよう。

闘う沖縄労働者人民に「『命どう宝』の沖縄イデオロギーとの対決」と白色テロ宣言をおこなう全人民の敵=反革命革マルをせん滅しよう。「慰霊の

日」粉碎を叫ぶ反革命木元グループを解体・根絶しよう。

〈安保粉碎、日米軍事基地解体、天皇（制）を頂点とする日帝国家権力解体、沖縄ソビエト樹立を一環とした「本土」（ヤマト）—沖縄つらぬくプロレタリアソビエト権力樹立、プロレタリア解放—沖縄人民解放〉に進撃しよう。

安倍政府の戦争突撃を阻止しよう

安倍政府は労働者人民の怒りに追いつめられています。「森友問題」【園児に「教育勅語」を言わせていたファシスト籠池による学園設立に関する国有地の大幅値引き】や財務省文書の改ざん問題、自衛隊の「日報」隠蔽問題など、次々と問題が噴出しています。

しかし、今国会では、この危機を突破をかけ、戦争と改憲、労働者を酷使する「働き方改革」関連

法などの制定へと突き進んでいます。

また、米帝国主義・トランプと連携して、北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）の「脅威と排外主義を煽っています。独自の経済制裁をおこない、「対話より圧力」と戦争衝動を強めています。

改憲攻撃を粉碎しよう。日帝の戦争突撃を阻止しよう。安倍連合政府を打倒しよう。

4.28 沖縄人民解放闘争とは

4.28「屈辱の日」とは、1952年「サンフランシスコ講和条約」の発効と同時に、日米安保=反革命階級同盟を基軸に、日帝ブルジョアジーが帝国主義国家として自立し、それと引き換えに沖縄を米軍政下に叩き込んだ日です。

この日にむかう過程としてヒロヒトは「天皇メッセージ」（沖縄を25年から50年あるいはそれ以上米軍政下に叩き込むことが日米にとって共通利害である）を発し、沖縄を自らの延命のための「手段」としました。

4月28日は、沖縄労働者人民が「屈辱の日」として闘いにたちあがってきた日です。